

## Centro de Educación Infantil de la Academia Política de participación de padres y familias 2024-2025



En Academy Early Childhood Center, estamos comprometidos a promover una comunidad de aprendizaje positiva a través de una instrucción atractiva, construyendo relaciones e inspirando a todos los estudiantes a alcanzar su máximo potencial y convertirse en estudiantes de por vida.

<u>Comunicación</u>:Se comunica con los padres mediante diversos métodos. Algunos de ellos incluyen: agendas diarias, carpetas Bumblebee Buzz, folletos del campus, marquesina del campus, boletín informativo del campus, redes sociales, sitio web escolar en línea y llamadas telefónicas automatizadas de Blackboard.

Recomendamos encarecidamente a los padres que se comuniquen con el personal. Pueden contactarlos por teléfono, notas, correos electrónicos y carpetas diarias para llevar a casa. Creemos que mediante una comunicación sólida y clara, nuestros estudiantes pueden alcanzar el máximo éxito. Los materiales escritos se enviarán a casa tanto en inglés como en español. Si necesita traducir algún material a otro idioma, por favor, infórmenos y haremos todo lo posible para que se lo traduzcamos.

Aprendizaje para padres y familias: Estamos aquí para ayudarle a comprender los estándares académicos de Texas y brindarle información sobre las evaluaciones MAP/CIRCLE y Academy ISD. También le compartiremos cómo supervisar el progreso de su hijo/a y cómo colaborar con los maestros para ayudarlo/a. Los padres pueden acceder al currículo de su hijo/a a través del Portal para Padres de Recursos TEKS. Se ofrecerán clases adicionales para apoyar a su hijo/a en casa, como por ejemplo, cómo mantenerse al día con el cambiante mundo de la tecnología y cómo apoyar la lectoescritura. Entendemos que muchos padres no pueden asistir en las fechas seleccionadas, por lo que nos esforzaremos por ofrecer estas reuniones informativas en diversas fechas. Si tiene alguna sugerencia sobre nuestros temas de aprendizaje, comuníquese con la Sra. Shiller, consejera de AECC. Si desea una reunión sobre la educación de su hijo/a para hacer sugerencias, comuníquese con la Sra. Schwake, directora de AECC, al 254-982-4621.

Reunión Anual del Título: Nuestra reunión anual de Título I se celebra en octubre de cada año escolar. Esta reunión se ofrece en dos fechas para que los padres puedan asistir si no pueden asistir en una de ellas. Todos los padres y familiares están invitados a asistir. Durante esta reunión, queremos compartir con ustedes qué es Título I y cómo se utilizan estos fondos para garantizar el éxito de los estudiantes. También hablamos sobre la Política de Participación de Padres y Familias, el Pacto entre la Escuela y los Padres, el "Derecho de los Padres a la Información" y diversas maneras en que pueden participar para apoyar la educación de sus hijos. También les proporcionaremos el currículo que utilizamos, las evaluaciones académicas y nuestros datos actuales.

Evaluación del programa Título I: Varias veces al año, nuestro comité de toma de decisiones evalúa nuestro programa de Título I y su progreso. El comité, que debe incluir al menos a un padre, aporta información sobre nuestro Plan de Mejora del Campus y ayuda a tomar decisiones sobre cómo se utilizan los fondos de Título I. Si le interesa formar parte del comité, comuníquese con la directora de AECC, la Sra. Schwake. Dado que sabemos que no todos los padres pueden formar parte de este comité, organizamos una reunión anual para evaluar el plan y obtener sus opiniones sobre los cambios para el próximo año. Tenga en cuenta que si, por alguna razón, el Plan de Mejora del Campus no es satisfactorio para los padres, pueden enviar sus comentarios a la Sra. Schwake.

Política de participación de padres y familias y pacto entre la escuela y los padres: Cada primavera, revisamos la Política de Participación Familiar y el Convenio entre la Escuela y los Padres. Nos reunimos para debatir y modificar estos documentos para el siguiente ciclo escolar. Agradecemos enormemente su apoyo y sus aportaciones. Los padres y familiares son una parte fundamental de este proceso. Ambos documentos se publican en el sitio web de nuestra escuela para que los padres, familiares y la comunidad tengan acceso a ellos. Nuestro sitio web les permitirá traducir la información publicada a cualquiera de los 107 idiomas disponibles. La política para padres también está disponible durante la reunión anual del Título I y se incluye en nuestra Guía Bumblebee. El maestro de su hijo/a también compartirá información sobre el Convenio entre la Escuela y los Padres durante las reuniones de padres y maestros, así como sobre el progreso escolar de su hijo/a. Todos nuestros padres tienen derecho a participar en las decisiones relacionadas con la educación de sus hijos/as.

<u>Voluntarios</u>: Al inicio del año escolar y durante todo el año, nuestra consejera, la Sra. Shiller, organiza una sesión de orientación para voluntarios para explicar las políticas del AISD. Si desea ser voluntario, comuníquese con la Sra. Shiller al 254-982-4621.

<u>Concientización del personal</u>: El personal del Centro de Educación Infantil Academy recibe capacitación anual sobre la importancia de la contribución de los padres y las familias en la escuela. Analizamos cómo fomentar la comunidad y trabajamos con los padres como socios en igualdad de condiciones para asegurar el éxito de todos los estudiantes en su aprendizaje. Nuestro personal se mantiene al día sobre nuestros diversos programas para padres, su papel en la implementación y coordinación de los programas, y cómo pueden fomentar la participación de los padres y las familias.